

## NAVIDAD CON SENTIDO: FUNCIONARIOS DEL HRT LLEVAN ALEGRÍA A PACIENTES

Como ya es tradición, el Comité de Navidad “Bárbara Fuentes Yáñez” del Hospital Regional de Talca (HRT) ha llevado alegría y esperanza a pacientes y funcionarios durante las fiestas de fin de año. Conformado por funcionarios de distintas áreas y estamentos del hospital, los miembros del Comité han demostrado un gran compromiso y dedicación a través de tres líneas de trabajo principales -decoración, intervenciones musicales navideñas y la entrega de regalos a pacientes hospitalizados-, logrado así transformar los espacios hospitalarios gracias a la promoción de un ambiente cálido, acogedor y lleno de espíritu navideño.

La decoración de los accesos principales es una de estas líneas de trabajo, resultado de una labor minuciosa, realizada con el objetivo de crear un ambiente festivo y lleno de color. “Nosotros trabajamos todo el año, planteamos ideas de los sectores que podríamos nosotros decorar, es un sacrificio personal, muchas veces también de la familia de nuestros funcionarios, para hermosear las distintas entradas del hospital” afirmó Rodrigo Bäuerle, presidente del Comité.

Por otra parte, La presencia de orquestas y coros ha sido otro de los pilares del trabajo realizado por este Comité del HRT. “La gran mayoría se da el tiempo de parar, escuchar, aplaudir, ya que estas instituciones sin fines de lucro se preparan para participar con nosotros a fin de año” destacó Bäuerle. Las intervenciones musicales se realizaron en el Hall de acceso principal del establecimiento, lugar que tiene la particularidad de proyectar las melodías navideñas hasta el 2do y 3er piso de la torre principal, razón por la que tanto funcionarios como

usuarios se acercan muy entusiasmados a disfrutar de los bellos conciertos desde las alturas.

Este año fueron 6 las intervenciones musicales navideñas coordinadas por el Comité:

- Coro Liceo Bicentenario Oriente de Talca
- Coro Semillita y Juvenil Liceo Santa Marta de Talca
- Coro Colegio Montessori Talca
- Orquesta de Cámara del Liceo Abate Molina de Talca
- Coro Universidad de Talca
- Ensamble de Cuerdas de la Orquesta Clásica del Maule

Presentaciones que se han destacado por su maravillosa puesta en escena y calidez al momento de presentarse en el hospital.

UN SIMBÓLICO REGALO QUE LLEGA AL CORAZÓN

Pero sin duda, la entrega de regalos a los pacientes hospitalizados ha sido el momento más emotivo. “Cada uno de nosotros nos personificamos, tanto el Viejo Pascuero, el Reno y el Grinch, y se hacen dinámicas donde hacemos partícipes al paciente y los funcionarios, generando un ambiente bastante agradable, que los saca un poco de este mal momento o dolor que ellos sienten y les retribuimos con esta alegría” expresó Bäuerle. La iniciativa ha sido valorada enormemente por los pacientes, como lo demuestra el testimonio de María Sanhueza: “Me parece súper bien, me parece que dan una motivación a todas las personas que estamos aquí en el hospital sufriendo por cualquier patología diferente y que dan un momento de alegría y se agradece mucho eso”.

La iniciativa no solo alegró a los pacientes, sino también al equipo de salud. TENS como Margarita Toledo, quien trabaja en el área de Alto Riesgo Obstétrico, valoraron profundamente este gesto: “Los felicito por esta linda actividad de traer alegría a las pacientes y ojalá sigan haciéndolo porque siempre es rico recibir noticias lindas y motivos navideños”. Su entusiasmo refleja el impacto positivo de estas iniciativas en el ánimo del equipo de salud, demostrando que reconocer el trabajo de todos los miembros es fundamental para mantener un ambiente laboral positivo y motivador.

